

Felicitan a la Dirección de Criminalística MININT por su aniversario



Imagen ilustrativa

La Habana, 11 sep (RHC) El General de División Lázaro Alberto Álvarez Casas, ministro del Interior (MININT), envió un mensaje de felicitación a la Dirección General de Investigación Criminal por cumplirse el aniversario 60 de la creación de la institución.

El General de Brigada Oscar Alejandro Callejas Valcarce, jefe de la Dirección Política del organismo, dio lectura a la carta de congratulación del también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CCPCC).

Callejas Valcarce entregó al jefe de la Dirección de Criminalística un reconocimiento por sus resultados durante estos 60 años, dedicados al enfrentamiento a los delitos e ilegalidades desde la ciencia, en un acto por la efeméride, ocurrida este domingo, informó el MININT.

Un grupo de sus trabajadores y pensionados recibieron igualmente estímulos en el encuentro, en presencia de integrantes del CCPCC, directivos de centros e instituciones científicas, jefes, oficiales, combatientes, trabajadores civiles, pensionados e invitados de la Dirección de Criminalística, la Investigación Criminal y las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

Con anterioridad, hubo otro homenaje por la fecha, con la cancelación de una emisión Postal por la Primer Coronel Moraima Bravet Garófalo, Jefa de la DGIC; y Pedro Daniel Aguilar Pérez, director de Capital Humano del Grupo Empresarial Correos de Cuba.

Con esta cancelación se perpetúa para la historia y la filatelia cubana, los 60 años de una especialidad que ha salvaguardado desde su surgimiento las conquistas de la Revolución y cuenta con hombres y mujeres celosos cumplidores de la misión de velar sin descanso por la seguridad nacional y la tranquilidad ciudadana. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/333639-felicitan-a-la-direccion-de-criminalistica-minint-por-su-aniversario>



Radio Habana Cuba